



TOUTES GÉNÉRATIONS

Aux urnes citoyenne !

À 98 ans, Raymonde Roche-Farin, Yaya de son affectueux surnom, n'a jamais manqué de se rendre aux urnes. Et en ces 10 et 24 avril 2022, 78 ans après que les femmes soient enfin devenues "électrices et éligibles dans les mêmes conditions que les hommes", la doyenne de la liste électorale de Saint-Chaffrey a glissé son bulletin dans l'enveloppe bleue. La citoyenne engagée et « respectueuse du suffrage universel et de ce droit de vote des femmes conquis de haute lutte », a voté, par deux fois pour l'élection du président de la République.

Peloton intergénérationnel



Le 11 juin, à Chantemerle, avant le départ de la 7^e étape du Critérium du Dauphiné, un peloton intergénérationnel local a ouvert la voie aux coureurs pros. Composée d'adultes du Vélo Club de Serre Chevalier et d'enfants représentant l'école de Saint-Chaffrey et le club Serre Che United Riders, cette fière équipe a panaché cyclistes en herbe, dès 4 ans, et rouleurs chevronnés, jusqu'à 80 ans. Bravo à tous !

PERMANENCES CCAS

Organisées le 1^{er} mercredi du mois, elles se tiennent désormais uniquement sur rdv auprès de la mairie : 04 92 24 15 70 ou accueilmairie@saintchaffrey.fr

THIERRY BÉCART



BIBLIO

Avec son texte *Chaud lapin*, Thierry Bécart, bibliothécaire à Saint-Chaffrey, décroche un prix et l'opportunité d'être publié. Lauréat d'un concours de nouvelles, ce féru de polars et de BD vient d'être édité dans un ouvrage collectif, *Pour une fois la journée ne s'annonçait pas trop mal*. Une reconnaissance pour ce quadra à la plume alerte et noire qui ne cache ni son goût pour l'imaginaire, ni sa soif de raconter des histoires, en format court. Qui est donc ce grand passionné d'écriture, nocturne de préférence ? Tombé en pâmoison devant le Briançonnais, en 2015, Thierry Bécart et sa famille larguent leurs amarres parisiennes et élisent domicile fixe à l'Argentière-la-Bessée. Recruté comme l'un des deux bibliothécaires de la commune, cet éducateur de formation passe de l'encadrement des ateliers périscolaires à la surveillance à la cantine, des lectures mensuelles à la crèche aux animations culturelles des samedis après-midi, des projets avec les élèves de l'école aux rencontres du jeudi pour les seniors. Éclectique comme le fonds dont il a la charge, ce trublion des lettres est toujours prêt à communiquer son goût du romanesque, à conseiller les lecteurs, à transmettre sa passion dévorante, à échanger avec plaisir, à conter avec passion. Un personnage bien réel qui fait pétiller la bibliothèque.



Horaires d'ouverture au public
Mardi 15h30-19h
Mercredi 15h30-19h
Vendredi 15h30-19h
Samedi 17h-19h

Durée des prêts
DVD : 1 semaine
Nouveautés : 2 semaines
Autres documents : 1 mois
Catalogue : <https://bibliotheques.hautes-alpes.fr/>

SENIORS

Le club du 3^e âge

À partir d'octobre 2022, le Club Rencontre du 3^e âge de Saint-Chaffrey convie les plus de 60 ans à des après-midis récréatives les 1^{er} et 3^e mardis du mois, de 14h à 17h, dans la salle des pompiers (face à la mairie). Au programme : jeux de société, jeux de carte et autres moments de convivialité.



Infos et inscriptions (gratuites)
clubsaintchaffrey@gmail.com
06 33 90 50 66

Les rencontres du jeudi

Destinées aux seniors, elles se tiennent les premiers jeudis de chaque mois, à la bibliothèque. Ces rencontres chaleureuses offrent gracieusement, de 13h30 à 16h, des temps de conférence et de découverte sur de multiples sujets, de la peinture à la faune du parc des Écrins, et quelques visites culturelles.

Le voyage en Périgord

C'est en bus que 44 retraités de la commune se sont élancés du 9 au 14 mai à la découverte du Périgord ! Un voyage patrimonial et gastronomique reporté l'an dernier en raison de la crise sanitaire qui a notamment permis aux chanceux seniors de visiter la grotte Lascaux IV, le village troglodytique de la Madeleine, d'assister au spectacle son et lumière du gouffre de Proumeyssac et de voguer sur la Dordogne à bord d'une traditionnelle gabarre. Une escapade de 6 jours/5 nuits organisée, encadrée et financée à hauteur de 12 000 € (sur un coût global de 36 000 €) par le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) en collaboration avec l'association d'aide aux personnes du 3^e âge. Une formule « tout inclus » dont le reste à charge pour chaque participant s'est élevé à 485 €.



ÉTAT CIVIL



NAISSANCES

MICHAUD Eloy le 14/03/2022
FOURNIER PEREZ Cléa Hélène Aline Esmée le 16/03/2022
SCHLOSMACHER Tiago Antonio Edouard Robert le 23/04/2022

MARIAGES

ROCAGEL Jean-Baptiste et BORDET Amandine le 28/05/2022

DÉCÈS

BLANCHARD Yves le 10/11/2021
COLOMBAN Adrien le 10/12/2021
BLANCHARD Renée veuve TELMON le 22/12/2021
ROUYER Fernande veuve ROGIER le 09/01/2022
BLANCHARD Renée veuve TELMON le 15/01/2022
MELQUIOND Ginette veuve UNGLAS le 23/01/2022
SEMIOND André le 27/01/2022
CORTIAL Marcelle le 16/02/2022
PIERRE-BEZ Simonne le 16/02/2022
FRISON Michel le 26/02/2022
BELHADI Rachid le 17/03/2022



Solidarité Ukraine

Au Conseil municipal du 31 mars 2022, les élus ont voté à l'unanimité une aide d'urgence en faveur du peuple ukrainien. Afin de venir en soutien à la population touchée par le conflit armé, 3 000 euros ont été octroyés à la Croix Rouge française pour financer ses interventions sur le territoire ukrainien ainsi que dans les pays limitrophes. Cette subvention vient compléter l'élan de générosité des habitants de Saint-Chaffrey qui se sont manifestés auprès de la mairie en mettant à disposition des logements. La liste des propriétaires et la typologie des hébergements ont été communiquées aux services de la Préfecture qui coordonnent les opérations en faveur des déplacés ukrainiens dans les Hautes-Alpes. Les couleurs du drapeau ukrainien ont par ailleurs été hissées sur le fronton de la mairie.